
 
 

Corsicans win the Liet Lavlut pan-European minority song contest 
 
Strasbourg, 20.10.2008 - The fifth Liet Lavlut pan-European song contest for minority languages – held in 
Luleå, Sweden – was won by the Corsican Jacques Culioli with his song “Hosanna in Excelsis”.  The jury 
award sponsored by the Council of Europe was presented to the winner by Alexey Kozhemyakov, the 
Council of Europe official responsible for the Charter for Regional or Minority Languages. 
 
Eleven artists participated, representing minority languages across Europe, from Brittany and Wales to 
Galicia, northern Scandinavia and the Republic of Mordovia (Russia). As part of the celebratory events to 
mark the 10th anniversary of the European Charter for Regional or Minority Languages, the Council of 
Europe has actively promoted this year’s Liet Lavlut.  
 
“The Council of Europe is proud to support the Liet Lavlut festival because it substantially contributes to the 
richness of Europe, its culture and its diversity, and we are particularly happy that the universal language of 
music has proven so attractive to the young,” said Sonia Parayre, a Council of Europe official. 
 
The Liet Lavlut song contest seeks to create cultural infrastructures in the regions with minority languages, 
in the field of music as well as infrastructures crossing cultural, linguistic and national borders. 
 
Liet Lavlut has rapidly gained in popularity and is attracting more and more performers from all over 
Europe. Since the event began in 2002, it has developed into a major cultural festival, highlighting Europe’s 
cultural and linguistic diversity. Apart from music, the festival also covers literature, film, and arts and crafts, 
with seminars and meetings about minority languages and regional issues.  
 
For more information: www.liet-lavlut.eu or www.coe.int/minlang 
 
Les Corses remportent le concours de chanson des minorités européennes 
Liet Lavlut 
 
Strasbourg, 20.10.2008 - Le cinquième concours Liet Lavlut de la chanson en langue minoritaire – qui s’est 
tenu à Lulea, en Suède - a été remporté par le Corse Jacques Culioli pour l’interprétation de sa chanson 
« Hosanna in excelsis ». Le prix du jury sponsorisé par le Conseil de l’Europe a été remis au gagnant par 
Alexey Kozhemyakov, responsable de la Charte des langues régionales ou minoritaires au sein du Conseil 
de l’Europe. 
 
Onze artistes ont participé au concours, représentant les langues minoritaires de toute l’Europe, depuis la 
Bretagne et l’Écosse à la Galice, la Scandinavie du nord ou la République de Mordovie (Russie). Dans le 
cadre des célébrations entourant cette année le 10e anniversaire de la Charte européenne des langues 
régionales ou minoritaires, le Conseil de l’Europe a fait une promotion active de l’édition 2008 du festiva l 
Liet lavlut. 
 
«Le Conseil de l’Europe est fier d’apporter son soutien au festival Liet Lavlut parce qu’il contribue de façon 
substantielle à la richesse de l’Europe, à sa culture et à sa diversité. Nous nous réjouissons 
particulièrement de constater que le langage universel de la musique exerce un appel si fort auprès du 
jeune public»,  a commenté Sonia Parayre, agente du Conseil de l’Europe. 
 
Le concours de chanson Liet Lavlut cherche à mettre en place des infrastructures culturelles dans le 
domaine de la production musicale dans les régions à langues minoritaires, mais aussi des structures qui 
rassemblent les acteurs au-delà des fronières culturelles, linguistiques et nationales. 
 
Liet Lavlut s’est taillé une cote de popularité en quelques éditions, et attire aujourd’hui de plus en plus 
d’artistes à travers l’Europe. Depuis sa première tenue en 2002, l’événement s’est imposé comme un 
festival culturel d’importance majeure, qui valorise la diversité culturelle et et linguistique de l’Europe. Outre 
la musique, le festival met à l’honneur la littérature, le cinéma, les arts et l’artisanat, et propose des 
séminaires et rencontres sur les langues minoritaires et les enjeux régionaux. 
 
Pour plus d’information : www.liet-lavlut.eu ou www.coe.int/minlang 
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